

Refuerza Venezuela lazos de cooperación con países del Caribe



Caracas, 26 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, comenzó una visita oficial a varios países del Caribe en aras de fortalecer los vínculos bilaterales basados en la hermandad, cooperación y respeto.

La primera escala de la gira de Arreaza la realizó en Antigua y Barbuda, donde lo recibió el primer ministro Gáston Bráun.

Mediante un mensaje en la red social Twitter, informó la cancillería venezolana que ambos conversaron sobre la arremetida imperial contra ese pueblo de la nación sudamericana.

El canciller venezolano continuará el recorrido este miércoles por Haití, donde será recibido por el presidente, Jovenel Moise, y luego visitará San Vicente y las Granadinas. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165590-refuerza-venezuela-lazos-de-cooperacion-con-paises-del-caribe>



Radio Habana Cuba